



Concanaco: Plan fiscal de Pemex es 'positivo'; urge abrir puerta a IP

"Se debe hacer e invertir más, abrirla a la inversión privada para potenciar su alcance", dijo el presidente de la organización

18 de febrero de 2019

La Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco) tildó de forma positiva el plan de reorientación fiscal para Petróleos Mexicanos (Pemex), sin embargo indicó que este es insuficiente para la empresa productiva del Estado, por lo que llamó a aumentar la coinversión privada en aras de mejorar su operatividad.

El sector privado también debe ser tomado en cuenta para participar en el ordenamiento en materia energética del país, señaló el presidente de la organización, José Manuel López Cantú.

La Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco) tildó de forma positiva el plan de reorientación fiscal para Petróleos Mexicanos (Pemex), sin embargo indicó que este es insuficiente para la empresa productiva del Estado, por lo que llamó a aumentar la coinversión privada en aras de mejorar su operatividad.

El sector privado también debe ser tomado en cuenta para participar en el ordenamiento en materia energética del país, señaló el presidente de la organización, José Manuel López Cantú.